

5 avril 2014

Canal du Midi. Les vignerons embarquent à bord

Pour une journée encore, «Toulouse amarre les vins de la Garonne et du Canal». Cette vaste animation, véritable vitrine flottante, se déroule sur la péniche Baladine à l'embarcadère du Canal du Midi. Sur ce lieu, plus d'une vingtaine de vignerons venus du Grand Sud vont présenter leurs différents crus entre Bordeaux et Sète (Fronton, Gaillac, Corbières et autres Côtes de Blaye et du Duras). «Durant toute la journée cette «halte fluviale» inscrite dans le cadre de la Semaine du Développement durable accueille gratuitement le public», explique l'un des acteurs du Réseau Fluvial, organisateur de cet événement avec Vinicore, société événementielle autour du vin dirigée par Frédéric de Torcy et l'agence de communication 2Mains et Toulouse O fil de l'eau. Il poursuit «Parallèlement aux vins, différentes animations artistiques sont aussi proposées comme «Garonne expose», bien connu des amateurs de peinture sans oublier l'épicerie fine les Saveurs d'Odalie autour des produits du terroir».

Dynamisme du tourisme fluvial

Une parenthèse qui veut prouver que le tourisme fluvial n'est pas uniquement composé autour des croisières. Que les sports nautiques et les différents circuits le long des berges font également partie des agréments. «Début juillet, une autre animation vinicole «Toulouse amarre les vins d'été de la Garonne au canal» se déroulera sur la péniche la Timonerie sur le canal de Brienne. Autant d'actions festives et gourmandes qui mettent en avant le monde du vin et l'économie de la Garonne et de ses affluents». Une façon aussi de se souvenir que la Garonne a transporté jusqu'aux années cinquante, «l'or de Toulouse»



LA DEPECHE DU MIDI DU 05/04/2014